

Seit 50 Jahren Mitglied im Kirchenchor Schüpfheim

Schüpfheim: Generalversammlung des Kirchenchors

Am 2. März trafen sich die Mitglieder des Kirchenchors Schüpfheim im Thai-Restaurant zur Generalversammlung. Es wurde auf ein reges Vereinsjahr zurückgeblickt. In der Chorleitung gab es einen Wechsel. Irène Balmer wurde für 50 Jahre aktives Mitsingen geehrt.

Nach einem asiatischen Buffet begrüßte Präsident Anton Moser die Anwesenden und hielt Rückschau.

Der Kirchenchor Schüpfheim sang im letzten Vereinsjahr bei zehn Gottesdiensten in der Pfarrkirche Schüpfheim und je einmal in Sörenberg, auf Heiligkreuz und im Wohn- und Pflegezentrum Schüpfheim. Die Gesänge wurden in 34 Proben eingeübt und ausgefeilt. Besonderes Gewicht haben immer die Gottesdienste von Ostern, Pfingsten und Weihnachten, wenn der Chor zusammen mit dem Orchester musiziert.

Im Juni 2017 genossen die Chormitglieder mit ihren Partnern eine zweitägige Reise ins Tessin, durchs Centovalli und nach Brig. Bei herrlichem Wetter und angenehmen Temperaturen bestaunte die Reisegruppe eine Falkenschau auf dem Maggia-Delta, besuchte Bruder Julius Tanner im Kapuzinerkloster Brig und lernte in einer Führung durch den Stockalperpalast viel über Kaspar Jodok von Stockalper und sein Leben.

Auch im aktuellen Vereinsjahr wird der Chor in mehreren Gottesdiensten zu hören sein. Ein weltliches Konzert ist für das Jahr 2019 vorgesehen.

Wechsel in der Chorleitung

Im Sommer 2017 wechselte die Chorleitung von Frauke Heinze zu Lukas Punter. Die Proben und Aufführungen unter seiner Leitung sind anspruchs-



Für die 50-jährige Mitgliedschaft konnte Irène Balmer die Ehrenurkunde in Empfang nehmen. [Bild zVg]

voll, aber sehr angenehm. Der Vorstand wurde von den Vereinsmitgliedern für zwei weitere Jahre in seinen Aufgaben bestätigt.

Grosse Ehre

Nebst den üblichen weiteren Traktanden stand in der diesjährigen Generalversammlung die Ehrung der Sängerin Irène Balmer-Teuffer im Vordergrund. Seit 50 Jahren singt sie im Kirchenchor Schüpfheim mit. Für diesen Einsatz danken ihr Chor und Pfarrei Schüpfheim mit dem Orden «Fidei ac meritis» (für Treue und Verdienste) in Form einer Ehrenurkunde und einer Medaille des Bistums. Der Leiter des Pastoralamtes Mittleres Entlebuch und der Vereinspräsident überreichten der Sängerin den Orden und einen Blumenstraus. [a.m.]